
堅決反對香港政府逐步淘汰象牙貿易
Vincent Chow888  to: panel_ea 03/05/2017 17:36

致香港政府官員和立法會議員： 

本人認為香港政府不需附和國際環保和愛護動物組織的催逼把象牙雕刻這中國傳統工
藝趕上絕路。原因有三：

1.  本港的象牙工業沒有參與任何濫殺大象的行動，所有濫殺事件都在其他
國家非法進行，香港絕不是眾矢之的，不應犠牲香港象牙工業仝人的福祉來給他人埋
單。
2.  中國傳統工藝已經買少見少，象牙雕刻更是其中的表表者，有其源遠流
長的文化、藝術和商業價值。應與支持，不應由香港政府將其握殺之。
3.  杜絕象牙市場需求和貿易並不是保育大象的不二之法。世界各地都有其
他瀕臨絕種的動物因為人類商業活動而令其數目不斷減少，如馬來西亞的紅毛猩猩就
是其中之一。馬來西亞政府砍伐雨林，開採資源，種植棕櫚樹提煉棕櫚油，衍生出來
的商業鏈都和中國國策（一帶一路）有密不可分，環環緊扣的關係。港府如果想信
立法禁止象牙貿易可以挽回大象的數目，他朝人家說停止一帶一路是減少馬國商業活
動，拯救紅毛猩猩的有效途徑，港府可以不分青紅皂白附和跟隨嗎？如果反對，難免
遭人口實雙重標準。

所以本人堅決反對香港政府在沒有用心硏究清楚其利弊而草率立法。

香港市民
周永進
二零一七年五月三日
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